

Aboga el presidente boliviano Evo Morales por un Mercosur más solidario



La Paz, 18 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, llamó a los gobiernos de la región a construir un Mercosur, Mercado Común del Sur, basado en la solidaridad para luchar contra la desigualdad social.

Debemos construir juntos, de la mano de nuestros pueblos, un modelo de comercio basado en la solidaridad y complementariedad, para combatir la desigualdad, pidió el jefe de Estado boliviano en su cuenta en Twitter.

Evo Morales se encuentra en Montevideo, para asistir a la quincuagésima tercera Cumbre de Jefes de Estado del Mercosur y tendrá una intervención en el foro, pese a que Bolivia aún no es miembro pleno de ese organismo de comercio.

Antes de traspasar de Uruguay a Argentina la presidencia temporal del Mercado del Sur (Mercosur), Tabaré Vázquez dejó un mensaje en favor de una integración que tenga al ser humano como su objetivo.

En su discurso de apertura en la Cumbre de Jefes de Estado del bloque el mandatario uruguayo expuso que la formación de la ciudadanía asegura el progreso de las naciones y que la desigualdad afecta a

quienes la padecen, descalifica a la sociedad e hipoteca su gobernanza.

Acompañado de sus pares, Mauricio Macri, Argentina, Michel Temer, Brasil, Mario Abdo Benítez, Paraguay y Evo Morales, Bolivia, llamó a construir un Mercosur “con contenido y porvenir”.

Vázquez subrayó que la pobreza disminuyó en los últimos 15 años pero los niveles de desigualdad se mantienen y, en algunos casos, aumentan, y advirtió que “para progresar, no hay que crear consumidores, hay que formar ciudadanos”.

Sobre relacionamiento internacional del Mercosur, destacó los avances en las negociaciones con la Asociación Europea de Libre Comercio, con Canadá, con Corea del Sur y con la Comisión Económica Euroasiática, con la que se suscribió un memorando ayer

‘El Mercosur no es ni será perfecto, probablemente ni siquiera sea lo que cada uno de nosotros razonablemente desea para este bloque, pero es lo mejor que quienes lo integramos hemos sabido o podido construir en forma conjunta, en un contexto dinámico y complejo’, consideró.

La LIII Cumbre de Jefes de Estado del Mercosur y Estados Asociados se desarrolló en la sede administrativa del grupo, en Montevideo, con la participación de los citados presidentes de Brasil Paraguay, y Argentina, y también participó el presidente boliviano, y el canciller chileno, Roberto Ampuero.

Durante la presidencia temporal de Uruguay, comenzaron las negociaciones sobre facilitación del comercio dentro del Mercosur, revisión del arancel externo común, reforma y continuidad del Fondo de Convergencia Estructural, y fomento a las micro y pequeñas empresas.

Además, se extendió por seis meses la ejecución de fondos para la agricultura familiar, y fueron definidas acciones para impulsar la ciberseguridad, certificación digital y gobierno.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/179189-aboga-el-presidente-boliviano-evo-morales-por-un-mercosur-mas-solidario>



Radio Habana Cuba